

## Aragua alza su pabellón rumbo a los XIX JDNE

► En un emotivo acto celebrado en el Monumento a la Juventud de la ciudad de La Victoria, la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, encabezó el abanderamiento oficial de la delegación regional integrada por 241 personas que representarán a la entidad en los XIX Juegos Deportivos Nacionales Estudiantiles 2025, en el marco de una competencia que busca fortalecer la formación integral, la disciplina y el alto rendimiento desde las aulas. [/12 FOTO | GBA](#)



@ciudadmcyoficial



Ciudad MCY



Ciudad Mcy Digital



@ciudadmcy

## Juramentadas directivas de Concejos Municipales en Aragua



► Este jueves quedaron instaladas, mediante sesiones especiales, las cámaras municipales de la región aragüeña. Los concejales y concejalas, principales y suplentes, que fueron electos el pasado domingo 27 de julio, tomaron juramento e inmediatamente presentaron, eligieron y nombraron a sus respectivas juntas directivas para el periodo 2025-2026.

Los actos de juramentación dieron inicio de un nuevo periodo de gestión local, con miras a consolidar el desarrollo y bienestar de las comunidades aragüeñas en los municipios Francisco Linares Alcántara, José Félix Ribas, Rafael Urdaneta, Tovar y José Rafael Revenga, donde dieron cumplimiento a la Ley Orgánica del Poder Público Municipal de acuerdo a sus reglamentos internos vigentes en cada ayuntamiento. [/6 y 7 FOTO | CORTEZA](#)



## Cleba instaló comisiones parlamentarias en favor del pueblo aragüeño

► En sesión ordinaria se realizó la instalación de las siete Comisiones Permanentes del Pueblo que estarán activas durante el periodo legislativo 2025-2026 para abordar las principales necesidades y demandas de la ciudadanía. La actividad se llevó a cabo en las instalaciones del Consejo Legislativo del estado Bolivariano de Aragua (Cleba).

Las Comisiones Permanentes del Pueblo abordarán los siguientes ámbitos: Desarrollo Social Integral, Educación, Ciencia, Tecnología e

Innovación, Comunicación, Cultura, Deporte y Recreación, Finanzas, Tributos, Desarrollo Económico, Turismo y Contraloría, Administración, Servicios Públicos, Vivienda, Hábitat e Infraestructura, Ecosocialismo, Alimentación y Salud, Seguridad y Prevención Ciudadana, Poder Popular, Desarrollo de las Comunidades, Movimientos Sociales, Familia, Libertad de Religión y Cultos, así como Trabajo y Seguridad Social.

[/5 FOTO | JUAN ZAPATA](#)



Sigue a la Gobernadora de Aragua  
Joana Sánchez en las redes sociales



@johanitakenpo



@johanitaeskenpo



Joana Sánchez



## PARA COMBATIR TRATA DE PERSONAS

## Aragua se unió al Foro Nacional “Venezuela Libre de Trata”

> Esta actividad sirvió como un espacio fundamental para el intercambio de conocimientos, la consolidación de estrategias y el fortalecimiento de alianzas interinstitucionales, pilares esenciales en la construcción de un país libre de trata de personas.

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY  
FOTOS | CORTESIA

En conmemoración del Día Mundial Contra la Trata de Personas, la Gran Base de Misiones para la Paz Hugo Chávez, ubicada en el sector La Candelaria del municipio Gárdedo, fue el escenario del Foro Nacional Venezuela Libre de Trata.

La jornada fue organizada por la Oficina Nacional Contra la Delincuencia Organizada y



Financiamiento al Terrorismo (ONCDOPT) Aragua, con el objetivo de destacar que el delito de trata de personas es un

afecta a millones de personas a nivel mundial.

Durante el foro, los participantes abordaron diversos aspectos de la trata, incluyendo las fases de captación, traslado, acogida o recepción de las víctimas, así como los métodos empleados por los tratantes, como la amenaza, el uso de la fuerza, el rapto, el despojo de documentos de identidad, el engaño y el abuso de poder.

El evento contó con la destacada presencia de Gipsy Colmenares, Autoridad Única para Asuntos de la Mujer en Aragua, cuya participación resaltó la crucial importancia de la perspectiva de género en la erradicación de este delito, que afecta de manera desproporcionada a

mujeres y niñas.

Finalmente este foro nacional sirvió como un espacio fundamental para el intercambio de

ción de estrategias y el fortalecimiento de alianzas interinstitucionales, pilares esenciales en la construcción de un país libre de trata de personas.





## Realizada Jornada Odontológica del 1x10 del Buen Gobierno en Aragua

> Más de 60 pacientes fueron atendidos en consulta de revisión general, tratamientos de resina, exodoncia, limpieza y pruebas en los diferentes procesos de elaboración de prótesis dentales

CIUDAD MCY | PRENSA CORPOSALUD  
FOTOS | CORTESÍA

En la sede de la Corporación de Salud del estado Aragua, continúan realizando jornadas odontológicas, en atención del Sistema 1x10 del Buen Gobierno, a hombres, mujeres, niños, jóvenes y adultos mayores que requieren tratamiento, para garantizar así la salud bucal de la población aragüeña.

Durante el desarrollo de una nueva jornada, más de 60 pacientes fueron atendidos en consulta de revisión general, tratamientos de resina, exodoncia, limpieza y pruebas en los diferentes procesos de la elaboración de prótesis dentales, dando así respuestas a las solicitudes recibidas por el Sistema 1x10.

La autoridad única en Salud del estado, Yosmary Lombano, destacó que a través del Sistema del 1x10 del Buen Gobierno acuden personas de los diferentes municipios del estado, quienes hicieron la solicitud y recibieron una respuesta inmediata y directa para la consulta de evaluación y posterior tratamiento, según su necesidad.

Las jornadas odontológicas se



realizan en un esfuerzo para ofrecer servicios dentales gratuitos y de alta calidad a ciudadanos de todos los municipios, siguiendo las políticas de salud dirigidas por el presidente Nicolás Maduro; la ministra de Salud, Magaly Gutiérrez; y la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, cuyo único propósito es garantizar el bienestar y la salud bucal de cientos de personas de las distintas comunidades.

Es importante destacar la dedicación del equipo de odontólogos, quienes brindan un trato especial a cada paciente, consolidando así un paso fundamental hacia una salud gratuita y accesible para todos.



## MÁS DE 20 ESPECIALIDADES

# Jornada médica atendió a trabajadores del IMA

> En el marco del primer vértice de la Gran Misión Venezuela Mujer y las políticas de bienestar social del Plan de la Aragüeña, este tipo de eventos se replicará de forma constante

THALMARA ORTIZ | CIUDAD MCY  
FOTOS | CIUDAD MCY | GBA

Los trabajadores de la Secretaría Sectorial del Poder Popular para los Asuntos de la Mujer y el Instituto de la Mujer de Aragua (IMA), en conjunto a sus familiares, recibieron una jornada de atención integral, como parte del cumplimiento de las políticas de bienestar social.

Más de 160 personas fueron favorecidas con consultas médicas especializadas, entre ellas pediatría, ginecología, oftalmología, fisiatría, odontología, cardiología, traumatología, cirugía, geriatría, nutrición, otorrinolaringología, dermatología, gastroenterología, así como medicina general e interna.

Además, se realizaron una gran variedad de exámenes como ecografías, citologías, así como también se entregó certificación de discapacidad, immunización y la entrega de medicamentos.

La autoridad única para los Asuntos de la Mujer, Gipsy Colmenares, acompañó a los integrantes de esta gran familia encargada de defender los derechos de las féminas aragüeñas durante el evento, y destacó la importancia de garantizar el bienestar de quienes conforman la primera línea de batalla.

“Los primeros usuarios de esta institución son sus trabajadores, y nosotras, con el ejemplo, queremos darle el amor que primeramente merecen”, recalcó.

Como información de interés, la actividad se concretó gracias a la perfecta y constante articula-



ción entre las instituciones, en este caso, con la Secretaría de Salud.

Este evento es una muestra de las capacidades que tiene el Gobierno Bolivariano para abordar las necesidades del pueblo.

“Con este ejemplo le decimos a las mujeres aragüeñas que contamos con todos los recursos para atenderlas, tenemos un equipo multidisciplinario dispuesto para la salud física y mental”, aseguró Colmenares.

### PLANE A FUTURO

Tras acudir a las primeras consultas, se procedió a la apertura de una ficha e historia de las patologías, con el propósito de ofrecer un seguimiento a los casos, referir a cirugías, y dotarlos de la medicación necesaria.

“Podremos saber hacia dónde dirigir los esfuerzos, primera-

mente en esta planta, que no es una edificación nada más, sino que es el pulmón humano para poder proteger a las aragüeñas”, refirió la autoridad única para los Asuntos de la Mujer.

En el transcurso de la gestión, la gobernadora Joana Sánchez planificó seguir brindando espacio de atención en materia de salud, formación y recreación a los trabajadores del Ejecutivo regional.

### FÉMINAS ATENDIDAS

Jasmin Aranguren, trabajadora del IMA, extendió su agradecimiento a las autoridades gubernamentales por este cuidado a todas las áreas de la salud, algo fundamental para continuar su ardua labor en pro de los habitantes.





## Jóvenes de San Casimiro disfrutarán de nueva cancha deportiva

La iniciativa parte de la implementación de planes de recuperación de infraestructuras destinadas a la ejercitación física y de competencia de niños, adolescentes, jóvenes y adultos de la localidad.

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY  
FOTOS | CORTESÍA

Una nueva cancha deportiva, completamente recuperada, fue reinaugurada en el sector El Mamón, ubicado en el municipio San Casimiro, con el objetivo de fomentar una cultura de paz y alejar todo tipo de antivalores de la juventud aragüeña.

Esta labor se llevó a cabo mediante la fusión militar - policial a través de la Guardia del Pueblo, enmarcada en la Gran Misión Cuadrantes de



Paz, gracias al programa nacional "Mi Cancha Bonita", que se fundamenta en fortalecer el deporte en el país.

Durante el acto de entrega del espacio totalmente rehabilitado, el alcalde de la jurisdicción, Maiker López, junto a Luis Augusto Alfonzo Carpio, comandante de la Unidad de Articulación Social de la Guardia del Pueblo, acompañaron a los jóvenes de la comunidad.

En la obra se realizaron diversas labores para dejar la instalación en óptimas condiciones con la reparación completa en toda su estructura, techos, tuberías de agua potable y servida, losa central, paredes internas y externas, así como el muralismo y el embellecimiento de las áreas comunes.

Además, en la actividad se entregaron kits deportivos que incluyeron balones de baloncesto y fútbol sala, mallas para aros de básquet, así como



mallas para canchas de fútbol y voleibol a los diferentes jóvenes que hacen vida en la zona.

Es importante señalar que, la jornada forma parte de la visión de una nueva gobernanza territorial con enfoque social, orientado a brindar espacios dignos para el desarrollo del deporte y la recreación en todas las comunidades de la región aragüeña.

## Rehabilitación de pozo fortalecerá suministro de agua potable en Revenga

La intervención contempló el desmontaje y montaje de una bomba completamente nueva de 40 caballos Hp, esencial para el pleno funcionamiento del sistema hidráulico del sector Santa Rosalia.

CIUDAD MCY | PRENSA REVENGA  
FOTOS | CORTESÍA

Con el firme propósito de garantizar la distribución eficiente de agua potable en la comunidad de Sabaneta, en el municipio Revenga, se llevó a cabo la rehabilitación del pozo de Santa Rosalia que abastece al 70% de la población del sector. La intervención contempló el desmontaje y montaje de una bomba completamente nueva de 40 caballos de fuerza (Hp), esencial para el funcionamiento óptimo del sistema de abastecimiento.

El equipo especializado realizó la sustitución de la bomba hidráulica en el sistema de extracción, luego de que se detectaran fallas de rendimiento tras una inspección preventiva. Las labores incluyeron el retiro de la bomba existente, la instalación de una nueva bomba de alta capacidad adaptada a las condiciones operativas del pozo, pruebas de funcionamiento para verificar la presión, caudal y eficiencia del equipo instalado.

Simultáneamente, se realizó el mantenimiento correctivo del tablero eléctrico del pozo, que consistió en la limpieza profunda del sistema, inspección y sus-



titución de fusibles y cables y verificación del sistema.

Estas labores forman parte de un plan de mantenimiento orientado a fortalecer el sistema de abastecimiento en sectores vulnerables.

De esta manera, el Gobierno municipal continúa trabajando para asegurar el acceso constante al agua potable, fundamental para la salud y el bienestar de toda la comunidad.



## VINCULARÁ COMUNIDADES CON POLÍTICAS PÚBLICAS

# Cleba instaló comisiones parlamentarias en favor del pueblo aragüeño

► Estas instancias son fundamentales para la revisión, discusión y aprobación de proyectos de ley que impactarán directa y positivamente en el desarrollo socioeconómico de Aragua



IRENE RODRÍGUEZ | CIUDAD MCY  
FOTOS | JUAN ZAPATA

En sesión ordinaria se realizó la instalación de las siete Comisiones Permanentes del Pueblo que estarán activas durante el periodo legislativo 2025-2026 para abordar las principales necesidades y demandas de la ciudadanía.

La actividad se llevó a cabo en las instalaciones del Consejo Legislativo del estado Bolivariano de Aragua (Cleba), donde los legisladores enfatizaron que estas instancias son fundamentales para la revisión, discusión y aprobación de proyectos de ley que impactarán directamente en la vida de los aragüeños.

En este sentido, José Vicente Flores, parlamentario del Cleba, mencionó que el proceso busca vincular a las comunidades y organizaciones en la elaboración de políticas públicas e instrumentos legales.



"Las comisiones llevarán a cabo sesiones ordinarias en todo el territorio, siguiendo la instrucción de la gobernadora Joana Sánchez y el presidente Nicolás Maduro. Entre las acciones a desarrollar está la creación de un plan legislativo centrado en áreas como salud, alimenta-

ción, educación y juventud", expresó Flores.

Por su parte, Abdael Hernández agregó que la juventud está participando activamente en las políticas regionales.

"Hace poco vivimos la primera Consulta Popular Nacional de la Juventud y vivimos que los jóvenes están enfocados en abordar proyectos que fortalecen el sector económico del estado y en estas comisiones permanentes los jóvenes se seguirán involucrando", señaló Hernández.

Cabe resaltar que, en los próximos días se llevarán a cabo reuniones en las comunidades, con el objetivo de definir las agendas legislativas y los proyectos prioritarios para este nuevo ciclo.

## COMISIONES PERMANENTES DEL PUEBLO ABORDARÁN LOS SIGUIENTES ÁMBITOS:

- Desarrollo Social: Integral, Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación, Comunicación, Cultura, Deporte y Recreación.
- Finanzas, Tributos, Desarrollo Económico, Turismo y Contraloría.
- Administración, Servicios Públicos, Vivienda, Hábitat e Infraestructura.
- Ecosocialismo, Alimentación y Salud.
- Seguridad y Prevención Ciudadana.
- Poder Popular, Desarrollo de las Comunidades, Movimientos Sociales, Familia, Libertad de Religión y Cultos.
- Trabajo y Seguridad Social.



## NUEVOS PERÍODOS DE GESTIÓN LOCAL

## Juramentadas directivas de Concejos Municipales en Aragua

> En la jornada fueron instaladas las cámaras edilicias de Linares Alcántara, Ribas, Urdaneta, Tovar y Revenga, quienes se sumarán al esfuerzo de construir gobiernos municipales comprometidos con las necesidades del Poder Popular en sus comunidades

CIUDAD MCY | MARCOS GAVIDA  
FOTOS | CORTESÍA

Este jueves quedaron instaladas, mediante sesiones especiales, las cámaras municipales de la región aragüeña. Los concejales y concejalas principales y suplentes, que fueron electos el pasado domingo 27 de julio, tomaron juramento e inmediatamente presentaron, eligie-

ron y nombraron a sus respectivas juntas directivas para el periodo 2025-2026.

Los actos de juramentación dieron inicio de un nuevo periodo de gestión local, con miras a consolidar el desarrollo y bienestar de las comunidades aragüeñas en los municipios Francisco Linares Alcántara, José Félix Ribas, Rafael Urdaneta, Tovar y José Rafael Revenga, donde

dieron cumplimiento a la Ley Orgánica del Poder Público Municipal de acuerdo a sus reglamentos internos vigentes en cada ayuntamiento.

## GOBERNADORA PRESENTE EN LA

La juramentación de todas las autoridades del municipio Francisco Linares Alcántara fue de manera especial, ya que marcó el inicio de una nueva etapa en espera



de una gestión comprometida con las necesidades del pueblo y guiada por los principios del autogobierno communal.

## RENOVADAS AUTORIDADES EN URDANETA

En un acto que reafirma la voluntad popular, el Palacio Legislativo Municipal de Urdaneta fue testigo de la instalación del nuevo Concejo Municipal para el periodo 2025-2029.

Luego de la revisión y vali-

dez de Infante; y como subsecretaria, Nancy Chacón.

La fórmula propuesta fue presentada ante la cámara para su consideración y aprobación por el concejal Leany Tovar, la que resultó aceptada por unanimidad por los concejales y concejalas recién electos en las pasadas elecciones del domingo 27 de julio.

## SE INSTALÓ DIRECTIVA EN TOVAR

El Concejo Municipal de Tovar realizó la sesión de instalación correspondiente al periodo constitucional 2025 - 2029, acto que formaliza el inicio de una nueva etapa legislativa en el municipio.

El nuevo presidente de la Cámara Municipal, Carlos Meza, dirigió un emotivo discurso en el que reafirmó el compromiso del cuerpo legislativo con el pueblo de Urdaneta.

## REVENGUA CON NUEVA

DIRECTIVA MUNICIPAL

El municipio José Rafael Revenga ya cuenta con sus autoridades para el periodo de sesiones julio 2025 - enero 2026, en el que quedó ratificado como presidente el concejal Jhony Alarcón, como vicepresidenta la concejala Maiba Martínez; como secretaria municipal, Carmen Ló-

CONCEJALES RIBENSES TRABAJARÁN JUNTO AL PUEBLO

La nueva junta directiva del Concejo Municipal de Ribas fue juramentada, siendo encabezada por el concejal Miguel Motabán en la presidencia, la concejala Yasmina Silva, en la vicepresidencia, mientras que la joven Meilyn Roa quedó en la secretaría de la cámara legislativa.

El acto de juramentación de los nuevos ediles contó con la presencia del alcalde Juan Carlos Sánchez, quien una vez más ratificó el compromiso de gobernar junto a los nuevos concejales al lado del pueblo como un nuevo modelo de Gobierno communal.



# Progresan recuperación de espacios públicos en Aragua



THAIMARA ORTIZ | CIUDADMCY  
FOTOS | GBA

El Gobierno Bolivariano del estado Aragua, a través de las instituciones competentes en materia de servicios y obras públicas, avanza en la consolidación de una entidad moderna y adecuada para el desarrollo de los pobladores, razón por la cual progresan la recuperación de espacios insignificantes dentro del territorio.

En ese sentido, la gobernadora Joana Sánchez, junto a parte del Gabinete, acompañó y supervisó el inicio de obras enmarcada en la

rehabilitación del Obelisco de Maracay, punto de referencia descrito como la entrada de la "Ciudad Jardín".

La intervención comprende la limpieza interna y externa de la fuente, ornato, mantenimiento al depósito de agua y equipos de bombeo, mejoramiento de sistema eléctrico y de iluminación, entre otras acciones.

Del mismo modo, las cuadrillas de labores se encuentran desplegadas en zonas de interés colectivas que se encuentran bajo la administración del Ejecutivo regional, como el Parque "Felipe Guevara Ro-

jas" y la plaza Bolívar de Maracay.



"Ya pusimos en marcha la restauración de espacios importantes para los maracayeros, y aragüeños en general", enfatizó la vocera del Poder Popular en la Gobernación.

## ANUNCIOS IMPORTANTES

La ocasión fue propicia para que la primera autoridad del estado diera a conocer el avance del Plan Pre-Lluvias, así como la nueva organización territorial tras las elecciones del pasado 25-M.

"Desde el 6 de enero nos mantenemos en la limpieza de caños, ríos y quebradas", afirmó Sánchez. Este actionar preventivo hizo posible la mitigación de riesgos y hasta la fecha no se han registrado desastres.

Bajo otra línea discursiva, la Gobernadora señaló que se afianzarán las políticas revolucionarias dentro de la entidad gracias al triunfo de 16 alcaldías. "Tenemos el triángulo virtuoso, con el presidente Nicolás Maduro, con la Gobernación del estado Aragua, y los alcaldes y alcaldesas; que corresponde a partir del lunes 4 de agosto empezar una nueva gestión de gobernabilidad y gobernanza", asseveró Sánchez.





## Gobierno Bolivariano rehabilitó avenida Boyacá de Cagua

CIUDAD MCY | PRENSA  
ALCALDÍA DE SUCRE  
FOTOS | CORTESÍA

En el marco del Plan Nacional de Asfaltado y Vialidad, impulsado por el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, y en cumplimiento de la Segunda Transformación (2T), orientada a construir ciudades más humanas, fue rehabilitada de forma integral la avenida Boyacá de Cagua, una de las principales arterias viales del municipio Sucre.

La obra, ejecutada con el apoyo de la empresa Vías de Aragua, contempló la colocación de más de mil 200 toneladas de asfalto, la instalación de mil tachas reflectivas para mayor seguridad vial, la demarcación de 2,5 kilómetros de vialidad y optimización del alumbrado público en 7 mil 500 metros cuadrados de superficie. De la misma forma, se realizó la sustitución de 200 metros lineales de colectores de 12 pulgadas con la finalidad de corregir fugas de agua potable.

El alcalde del municipio Sucre, Wilson Coy, acompañado por la gobernadora del estado Aragua, Joana Sánchez, recorrió la avenida junto a vecinos y voceros del Poder Popular, agradeciendo al presidente

Maduro por el respaldo al desarrollo urbano y a la Gobernadora por su compromiso con el bienestar de los habitantes de Cagua y Bella Vista.

"Esta es la primera gran obra del periodo 2025-2029, y representa un paso firme hacia la transformación de nuestras ciudades. Caminamos junto al pueblo, agradeciendo al presidente Nicolás Maduro y a nuestra gobernadora Joana Sánchez por hacer posible esta rehabilitación que mejora la calidad de vida de todos", expresó el alcalde Coy.

Por su parte, la vocera del Poder Popular para la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, destacó el papel protagónico del Poder Popular en la planificación de esta obra. "Esta es la segunda transformación: servicios públicos, infraestructura y, sobre todo, participación ciudadana. Gracias al presidente Nicolás Maduro, a Vías de Aragua, y a ustedes vecinos y vecinas por acompañarnos siempre. El Poder Popular nos guía con agendas concretas de acción", afirmó.

La gobernadora Joana Sánchez, también celebró la culminación de esta obra emblemática, reafirmando el compromiso de seguir construyendo espacios dignos y funcionales para todos.

## Gobierno de Aragua impulsa recuperación vial en carretera hacia Ocumare de la Costa

> Con más de 200 personas desplegadas, el operativo integral ejecuta labores de limpieza integral, instalación de luminarias, reflectores y desmalezado

REINYMAR TONAR | CIUDAD MCY  
FOTOS | CORTESÍA

El Gobierno regional, a través de la Secretaría Sectorial para la Optimización de los Servicios Públicos, activó un operativo integral en la carretera hacia Ocumare de la Costa de Oro, enfocado en mejorar la transitabilidad y la imagen de esta importante arteria vial.

Estas labores se realizan siguiendo instrucciones de la vocera del Poder Popular en la Gobernación del estado Aragua, Joana Sánchez, orientadas a fortalecer la infraestructura vial, garantizando condiciones seguras para residentes y visitantes.

En este sentido, el secretario para la Optimización de los Servicios Públicos, Rodolfo Ramírez, detalló que las labores incluyen recolección de desechos sólidos, desmalezado, limpieza de cunetas, pintura y mantenimiento general de las áreas adyacentes a la vía.

Además, se llevó a cabo la instalación de luminarias, reflectores y trabajos de poda controlada, muralismo y embellecimiento integral en el tramo correspondiente al kilómetro 10, específicamente en el Mirador Turístico "La Cumbre", ubicado en la zona turística.

"Hoy nos encontramos aquí con más de 200 personas desplegadas, entre cuadrillas de Fundaragua y Vías de Aragua, en una gran jornada de recuperación de espacios. Este punto, donde se detienen los viajeros



para contemplar la belleza de nuestro estado, está siendo intervenido como parte de las políticas de dignificación de espacios públicos que impulsa nuestra gobernadora Joana Sánchez", expresó Ramírez.

Asimismo, indicó que la atención se extiende a un tramo de aproximadamente dos kilómetros, con el objetivo de ofrecer

condiciones óptimas a los temporadistas que se desplazan hacia la costa aragüeña.

"Para nosotros es de gran importancia embellecer y recuperar estos espacios, no solo por su valor turístico, sino también por el impacto positivo en la seguridad y calidad de vida de quienes transitan por esta vía", añadió.

Durante la jornada también se anunció que el operativo se trasladará hasta el municipio Girardot, específicamente en el Obelisco de Maracay, para supervisar los trabajos de reactivación de la fuente luminosa que allí se encuentra, como parte del plan de recuperación de símbolos patrimoniales de la región.

Es importante mencionar que, estas intervenciones se mantendrán activas en las próximas semanas, reafirmando el compromiso del Gobierno regional con la mejora continua de los servicios públicos y la consolidación de vías más seguras para la comunidad.



## EN ESTUDIO EXPANSIÓN A MÁS DE 5 MIL CIRCUITOS COMUNALES

# Presidente Maduro: "Plan Bodega fortalece economía comunal en 14 estados"

Es parte del sexto vértice de la Gran Misión Igualdad y Justicia Social "Hugo Chávez", encontrándose activo en los estados Zulia, Lara, Falcón, Aragua, Carabobo, Miranda, La Guaira, Anzoátegui y Bolívar



CIUDAD MCY | AVN  
FOTOS | PRENSA PRESIDENCIAL

El presidente de la República, Nicolás Maduro, detalló que la expansión del programa social "Plan Bodega" ha atendido a más de 920 bodegas en 492 comunidades de Distrito Capital, y se encuentra activa en 14 estados del país.

"El Plan Bodega se ha ido sembrando, el objetivo es planificar con las 5 mil 338 comunas y circuitos comunitarios su expansión, ya que los abastos y bodegas juegan un papel cada vez más positivo para mantener precios sustentados y acordados, pero además para llevar productos de calidad", aseveró el jefe de Estado en la edición N° 72 de su programa "Con Maduro".

Entre los estados en los que se encuentra activa esta iniciativa está Zulia, Lara, Falcón, Aragua, Carabobo, Miranda, La Guaira, Anzoátegui y Bolívar.

Este plan fue creado por el presidente Maduro

el 7 de octubre del año 2014 y forma parte del sexto vértice de la Gran Misión Igualdad y Justicia Social "Hugo Chávez", denominado "Economía para la Vida".

Su objetivo es garantizar la distribución de alimentos, directo de las y los productores a las bodegas y bodegueros, superando con ello seis eslabones en la cadena de distribución tradicional.

Como lo explicó el Primer Mandatario nacional, el Plan Bodega ha avanzado silenciosamente y ha logrado bajar los precios de los productos hasta un 50%.

En este contexto, Yetselh Ramos, gerente de Comercialización del Fondo de Desarrollo Microfinanciero (Fondemi), ente adscrito al Ministerio del Poder Popular para las Comunas, Movimientos Sociales y Agricultura Urbana, explicó que la consolidación de las Bodegas Comunitarias representa un paso clave para fortalecer la economía local y elevar la calidad de vida de las ciudadanas y ciudadanos.



## PRODUCTOS AGRÍCOLAS RECUPERAN AUGE HISTÓRICO

# Ministro León Heredia: "Cacao y café venezolano conquistan al mundo"

CIUDAD MCY | VTV  
FOTOS | CORTESÍA

por el Plan de Recuperación Económica ejecutado en 2018 por el presidente constitucional venezolano, Nicolás Maduro.

"Hoy tenemos los motores productivos en cada uno de ellos aportando, hay un pueblo que ha decidido [...] productores, campesinos, estamos en un proceso hermosísimo de fortalecer la organización campesina", aclaró León Heredia.

Por su parte, la alcaldesa electa del municipio Carrizal, estado Miranda, Jennifer Mujica, expresó su intención de impulsar la agricultura regenerativa en la jurisdicción mirandina cuando asuma el cargo ejecutivo, además de trabajar en cooperación con el despacho liderado por León Heredia. "En dos años podremos tener semillas propias en el tema genético", informó.



## PESE A MEDIDAS COERCITIVAS

# Venezuela disminuye notablemente índice de subalimentación

CIUDAD MCY | CO

A pesar del embargo económico que enfrenta Venezuela, el país ha logrado una reducción significativa del índice de subalimentación, con una caída de 11.7 puntos porcentuales, lo que evidencia una firme resistencia frente a los gobiernos hegemónicos.

Según el informe conjunto de la FAO, FIDA, Unicef, PMA y la OMS, hoy en día alrededor de 3.3 millones de venezolanos han

En solo tres años, el Índice de Prevalencia de Subalimentación mostró una disminución sostenida, pasando del 17.6 al 5.9%, lo que representa una mejora cuantificable en el bienestar nutricional de la población.

dejado de estar en situación de hambruna, según los datos recogidos en su más reciente evaluación anual.

Durante el mandato de Hugo Rafael Chávez Frías, en el año 2006, la erradicación del hambre se convirtió en una prioridad gubernamental. Sin embargo, nueve años después, esta

problemática resurgió como una preocupación social crítica, estrechamente vinculada con la imposición de medidas coercitivas, especialmente hasta el año 2019.

La situación alimentaria fue usada por actores políticos y jurídicos para construir una imagen virtual del país que justificara una in-

tervención militar "humanitaria". Esta narrativa externa contrastó con los esfuerzos internos por revertir los efectos del bloqueo y las sanciones.

En el más reciente informe SOFI 2025, la FAO destaca avances significativos en materia alimentaria. En solo tres años, el Índice de Prevalencia de Subalimentación (IPS) mostró una disminución sostenida, pasando del 17.6 al 5.9%, lo que representa una mejora cuantificable en el bienestar nutricional de la población.

# Graduados cerraron etapa académica con la "Ruta Live Bachiller Aragua"

En la vibrante, colorida y alegre actividad se dieron cita artistas nacionales entre ellos Cisco, Gonzo, La Melodía Perfecta, Omar Acedo, Ángel Ali, Omar Enrique, entre otros que pusieron a cantar y bailar a la muchachada aragüeña



IRENE RODRÍGUEZ | CIUDAD MCY  
FOTOS | CORTESÍA

Los graduados de la Promo 2025 se congregaron en las instalaciones del Parque Acústico Metropolitano de Maracay, con el objetivo de celebrar en grande la etapa de culminación del 5to año de bachillerato con la "Ruta Live Bachiller Aragua".

En la vibrante, colorida y alegre actividad se dieron cita artistas nacionales entre ellos Cisco, Gonzo, La Melodía Perfecta, Omar Acedo, Ángel Ali, Omar Enrique, entre otros que pusieron a cantar y bailar a la muchachada aragüeña.

El festival, catalogado por los graduados como "la despedida perfecta", logró ser el momento propicio en el que recordaron los años de preparación que los llevó alcanzar el triunfo académico como bachilleres de la República Bolivariana de Venezuela.

En esta fiesta, la vocera del Poder Popular en la Gobernación del estado Aragua, Joana Sánchez, en compañía de Leira Suárez, autoridad única de Educación, se sumaron para celebrar el logro de estos 19 mil nuevos bachilleres.

En esta línea, la gobernadora Sánchez enfatizó que no solo se celebra la culminación de una etapa, sino el inicio de un nuevo camino para formar a los jóvenes como profesionales.



Además, Sánchez manifestó que "vienen nuevos elementos para seguir fortaleciendo a la juventud aragüeña, el presidente Nicolás Maduro está enfocado en la juventud para que se quede aquí en nuestro país, para que construya aquí y recuperar así las capacidades productivas".

Por su parte, Leira Suárez mencionó que la jornada fue un total éxito, ya que los jóvenes despidieron en grande su etapa de educación media.

"Acá nos sumamos a esta despedida grandiosa de los jóvenes bachille-

res que dejan una etapa para continuar su formación como universitarios. Hoy, más que nunca, nuestro estado Aragua los necesita y los veremos allí estudiando, formándose, preparándose y profesionalizándose porque son el futuro del país", expresó la autoridad única en Educación.

## JÓVENES BACHILLERES

La actividad fue un obsequio para los jóvenes por el esfuerzo y dedicación que desempeñaron durante sus cinco años de estudios a nivel secundario.

El bachiller Emmanuel Bolívar expresó: "estoy feliz por esta gran fiesta que hizo realidad el presidente Nicolás Maduro y la gobernadora Joana Sánchez para todos nosotros".

Asimismo, Ana Durán subrayó que la ruta fue un espectáculo que vivió con todos sus compañeros. "No me esperaba ver tantos artistas en este concierto, mis amigos y yo estábamos bailando y disfrutando de nuestro logro académico porque continuaremos nuestros estudios, pero para lograr ser licenciados, doctores o ingenieros de Venezuela", aseveró.

La Ruta Live Bachiller Aragua fue un evento-estelar, donde la muchacha despidió su etapa estudiantil disfrutando con sus artistas favoritos.



*Eventos y Festejos Arcal*  
Bodas / Quince años / Eventos Corporativos

\* Salones de eventos \* Agencia de Festejos \* Show/Sonido \* Alquiler de mobiliario \* Decoración

02-424-204-00-10

@eventosarcal



DELEGACIÓN AZULGRANA PARTICIPARÁ EN 18 DISCIPLINAS

# Aragua alza su pabellón rumbo a los XIX Juegos Deportivos Nacionales Estudiantiles 2025

REINYMAR TOVAR | CIUDAD MCY  
FOTOS | GBA

En un emotivo acto celebrado en el Monumento a la Juventud de la ciudad de La Victoria, la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, encabezó el abanderamiento oficial de la delegación regional que representará a la entidad en los XIX Juegos Deportivos Nacionales Estudiantiles 2025.

La ceremonia contó con la presencia del presidente del Instituto Regional del Deporte, Carlos España; el secretario de la Juventud y Deporte, Manuel López; y el alcalde del municipio José Félix Ríbas, Juan Carlos Sánchez, quienes acompañaron a los 171 atletas, 32 entrenadores y 14 miembros del equipo técnico que conforman la delegación aragüeña, integrada por un total de 241 personas.

La gobernadora Joana Sánchez entregó el estandarte aragüeño a la taekwondista Alin Haidar y al representante del atletismo, Joshua Prada, quienes serán los encargados de portar el pabellón de la entidad en el desfile inaugural de la justa, previsto para este martes 5 de agosto en el Domo Bolivariano de Barquisimeto.



En el marco del acto, la vocera del Poder Popular para la Gobernación de Aragua destacó el valor formativo y transformador del deporte escolar en el desarrollo integral de la juventud venezolana.

“Los Juegos Nacionales Estudiantiles son mucho más que una competencia: son una política pública de inclusión, desarrollo y formación que transforma vidas, impulsa el talento emergente y consolida una cultura deportiva al servicio del país”, enfatizó la mandataria aragüeña.

En su mensaje, la máxima autoridad regional reiteró el respaldo institucional a los atletas:

“Nuestra delegación cuenta con todo el apoyo de nuestro presidente Nicolás Maduro, fortaleciendo no solo el sistema de deporte estudiantil, sino también la masificación, la captación de nuevos talentos y la preparación de nuestros jóvenes para futuros eventos deportivos”, puntualizó Sánchez.

La justa nacional, organizada por el Ministerio del Poder Popular para la Educación y el Ministerio del Poder Popular para la Juventud y el Deporte, se desarrollará del 1 al 16 de agosto en los estados Lara, Yaracuy y Falcón, reuniendo a más de cinco mil atletas en 20 disciplinas, entre modalidades olímpicas, no olímpicas, paralímpicas y sordolímpicas.

Aragua competirá en 18 disciplinas, con participación en deportes colectivos como Béisbol Five, Baloncesto 3x3, Baloncesto 5x5 y Fútbol Sala; e individuales como Atletismo, Judo, Karate Do, Natación, Ajedrez, Gimnasia Artística y Ritmica, entre otros.

La Gobernadora también resaltó la importancia de la familia y el acompañamiento de los padres como pilar fundamental del proceso deportivo: “Alentamos a los entrenadores, pero también a los papás y mamás, nuestros consentidos de la casa, que apoyan incansablemente a nuestros niños. Es un reflejo del Plan de la Asamblea, donde el deporte se vive en familia y se fortalece con valores”, comentó Sánchez.

Con entusiasmo y optimismo, la delegación aragüeña parte a los Juegos Nacionales Estudiantiles con el firme compromiso de dejar en alto el nombre del estado, en un espacio que conjuga juventud, talento y valores para la construcción de un país más humano y con futuro.

Lotería de Aragua



Desde 1937 con el pueblo  
de Aragua

Instituto Oficial de Beneficencia Pública  
y Asistencia Social del estado Aragua



@loteriadearagua

